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「残念！日本一成らず！！」
今年も早いもので、残りあと僅かとなりました。

気候もあの暑かった毎日から、朝晩めっきり寒くなり、冬の足取りが少しずつ聞こえてくるような今日
この頃です。

プロ野球も全日程が終わり、私も少々気が抜けた日々を過ごしていますが、熱かったといえば今
年も広島カープ！期待した「日本一」の夢は残念ながら叶いませんでした。
今年は日本シリーズを制して34年ぶりの日本一になって、優勝パレードを観に行くつもりで土曜日

の仕事をどうしようかと心配していましたが、杞憂に終わりました（残念！）。
短期決戦での相手のソフトバンクが強すぎました（パリーグ2位なのに・・・）。
日本シリーズには負けましたが、セ・リーグ3連覇の栄誉は消えません！2015年までのをカープは弱

く、いつもＢクラスで優勝なんて夢のまた夢でした。正直、「ワシが死ぬまで優勝を観れんのじゃない
んか！」と、カープが負けた時、たまに女房に愚痴をこぼしていました。(笑)
それが3年連続で優勝するとは・・・。今もこの原稿を書いていると、胸が熱くなってきます(笑)
本当に広島カープに感謝、感謝です！！
来シーズンもまた今年のようにチーム一丸となって戦えば、「4連覇」と「35年ぶりの日本一」は大い

に達成の可能性大と思っていました、が・・・。

今、私にとってと言うよりカープファンすべての一番の気がかりは、「丸ちゃん」のＦＡ移籍だと思いま
す。新井選手の引退や、エルちゃんの退団などでさびしい思いをしていましたが、その上、主力の丸
選手が他球団に移籍となれば大変残念で寂しい限りです。また、来シーズンの戦力ダウンは避けら
れません。ＦＡ権はプロ野球選手の権利なので、仕方ないとは思います。丸ちゃんは地元が千葉な
ので、地元の球団ロッテで選手生命を終わらせたい気持ちもあるのだろうと思いますが、何とかカー
プに残ってもらって、来年以降も、4連覇・5連覇と「常勝球団広島カープ」の中心選手で居て欲しいも
のです！
最後に。 「丸ちゃん！残留宣言待ってるぜ！！ 11月24日 郷 田

山口・ゆめ花博
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